

Kundeninformation Haut-Verhalten nach dem Waxing

Trotz **sorgfältiger Beratung** vorab und **professionellem Arbeiten** mit hochwertigen Produkten kann es **vereinzelt zu Hautreaktionen** kommen.

Nach dem Waxing kann ihre Haut, wie nach einem Sonnenbad, gerötet sein und sich leicht erwärmt anfühlen.

Zur Vermeidung möglicher Hautreaktionen sollten Sie 12-24 Stunden nach der Enthaarung:

- keine parfümierten Produkte auf das enthaarte Areal auftragen
- keine reichhaltige Cremes verwenden
- kein Deodorant benutzen
- nicht heiß baden oder duschen
- nicht sonnenbaden oder auf die Sonnenbank gehen
- nicht schwimmen gehen oder anderen Sport treiben
- Übermäßiges Berühren des enthaarten Areals vermeiden

In den allermeisten Fällen sind die Rötungen und das Gefühl der gereizten Haut nach 24 Stunden verschwunden.

Sollte es in einzelnen Fällen einmal zu nässenden Stellen, Pickeln, Krusten, Quaddeln oder starken Juckreiz kommen, ist es jedoch wichtig sich umgehend bei uns oder ihrem Dermatologen zu melden, damit der Heilungsverlauf beschleunigt werden kann.

Diese Informationen habe ich gelesen und verstanden.

Name	Vorname
Datum	Unterschrift